



Yeidckol se destapa... sin invitación a proceso interno de Morena

Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco se separaron ayer de sus puestos como legisladores en la sesión de la Comisión Permanente y sorprendió también que pidió licencia la diputada Yeidckol Polevnsky, quien dijo que buscará participar en el proceso de encuestas para elegir a la persona que representará a Morena en 2024.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD9DvEDqGtAkcGE&id=75F18D3264FEE48F%215069&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>